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Kreistag  des Rhein-Pfalz-Kreises 
Herrn Heinz-Peter Schneider 
Heiligensteiner Str. 48 
 
67354 Römerberg   
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Anfrage vom 06.06.2011 zum aktuellen Bearbeitungsstand der angenommen Anträge 

zu Energieeffizienz/Klimaschutz und Solarkataster in der Kreistagssitzung am 13. 

Dezember 2010  
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Schneider, 
 
es ist richtig, dass beide genannten Anträge noch nicht in den Fachausschüssen beraten 
wurden. 
 
Der Grund für die bisherige Zurückstellung liegt darin, dass die Verwaltung zunächst den 
Prüfbericht des Rechnungshofes und die hieraus abzuleitenden Folgerungen, wie 
beispielsweise eine Änderung der Geschäftsverteilung, abwarten muss.  
 
Die Einbeziehung beider Anträge wird Gegenstand der weiteren Beratungen sein. 
 
Für Nachfragen stehe ich in der Sitzung des Kreistages gerne zur Verfügung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
 


